

Positives Fazit zur DENTAL BERN 2012 durch Ralph Nikolaiski, SDE AG

Der erfolgreiche Messemacher stellt sich den Fragen von *Dental Tribune Schweiz*.



Ralph Nikolaiski, SDE AG.

Besucher und Aussteller der DENTAL BERN 2012 verarbeiten ihre Eindrücke und Gesprächsnotizen, die Hektik der Messtage hat sich gelegt.

Dental Tribune und ZWP online durften als Medienpartner ihren Teil

zum Erfolg beitragen. Von Ralph Nikolaiski, dem verantwortlichen Organisator der SDE AG, wollten wir wissen, welchen Eindruck er von Bern mitgenommen hat.

Die DENTAL BERN 2012 ist vorüber. Welches Fazit lässt sich ziehen?

Ein äusserst positives: 222 zufriedene Aussteller, die sich auf 12'400 m² den über 7'023 Besucherinnen und Besuchern während den drei Tagen präsentierten. Dabei wurden die Infrastruktur der Messe und die vielen freundlichen Helfer des Messteams gelobt. Darauf bin ich, mit Verlaub gesagt, ein bisschen stolz.

Welche persönlichen Eindrücke nehmen Sie mit?

Dass Bern nicht nur geografisch seine Vorzüge, sondern auch in puncto Infrastruktur und Dienstleistung sehr viel zu bieten hat, und den



Ansprüchen an eine Qualitätsmesse wie DENTAL BERN vollauf gerecht wird.

Bereits vor der Messe gaben Sie bekannt, dass Bern auch für die kommende DENTAL BERN 2014 Veran-

staltungsort sein wird. Lässt sich dieser Entscheid im Nachhinein noch bestärken?

Ja, unbedingt. Ich habe ausschliesslich positive Kommentare gehört. Für die Aussteller und auch die Besucher bietet ein fester Standort nur Vorteile. Man weiss, wo man „zu Hause“ ist, was einen erwartet und wo's das beste Bier in der Stadt gibt. Es sind nicht nur die harten Faktoren wie Kosten und Logistik, die eine Rolle spielen. Besucher und Aussteller wollen sich auch wohlfühlen.

Was wünschen Sie sich für die DENTAL BERN 2014?

Noch viel mehr Messebesucher

Informationen

info@dentalbern.ch
www.dentalbern.ch

Bilder zur Messe:
www.dentalbern.ch
oder unter
www.zwp-online.ch

und ihre Resonanz unter info@dentalbern.ch, damit wir 2014 noch besser werden.

Herr Nikolaiski, herzlichen Dank für das Gespräch und auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

Das Interview führte Kristin Urban, Dental Tribune Schweiz.

Erste Impressionen von der DENTAL BERN 2012



Vom Haupteingang aus hatte man einen guten Überblick über Halle 2...



...und Halle 3. Über der Halle 3 fand der SSO-Kongress statt.



Die Bernexpo überzeugte auch in puncto Verpflegung.



Sieger Candulor KunstZahnWerk®-Lehrlingswettbewerbs 2012: Fabio Aebischer mit Lehrmeistern Aebischer & Hofstetter, Dental-Labor, Biel.



Roman Schmid, Dema Dent, gratulierte Mathias Schmitter, DÜRR DENTAL, zum 1. Platz als „Lieferant des Jahres“.



Das SSO-Administrativ-Team um Monika Lang und Dr. Caspar Hirzel hatte wieder alle Hände voll zu tun.



Zahnige Zitate konnte man rund um den Guisanplatz finden.

Fotos: Johannes Eschmann und Kristin Urban



Schon von Weitem erkannte man: Es ist wieder DENTAL-Zeit.



Am Eingang wurde den Besuchern die Messeausgabe der Dental Tribune mit dem praktischen Hallenplan überreicht.